

Convenio entre el MNAC y Telefónica para digitalizar los fondos bibliográficos

R. B. - Barcelona

El fondo de la Biblioteca General de Historia del Arte (BGHA), que forma parte del Museo Nacional de Arte de Cataluña (MNAC), será digitalizado y puesto en Internet gracias a un convenio de patrocinio firmado por el presidente del museo, Narcís Serra, y el vicepresidente de Telefónica, Javier Nadal. La primera fase del proyecto prevé la digitalización -en el plazo de dos años- de 50.450 fichas, relativas a los fondos anteriores a 1997, año en que la BGHA comenzó a informatizar sus adquisiciones. "El catálogo será revisado para acogerse a las normas internacionales, se pondrá *on line* a partir de 2007 y estará enlazado al Catálogo Colectivo de las Bibliotecas de Cataluña y a otras instituciones", señala Pilar Blesa, responsable del Archivo General del MNAC, que se creó en 1995.

La BGHA tiene su origen en un pequeño núcleo de libros de consulta, creado después de la Exposición Universal de 1888. Actualmente cuenta con más de 120.000 volúmenes, que abarcan desde la época medieval hasta el siglo XX, unos 2.500 títulos de revistas especializadas, incunables y manuscritos. "A lo largo de los años hemos recibido valiosas donaciones. La última incorporación ha sido el archivo de la Sala Parés en 2005, que ha aportado unas 3.500 piezas", concluye Blesa.